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令和５年 11月 28日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 伊 佐 眞 武 印 

     

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 530 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 国保財政について 

 

（１）11月 16日付地元紙の報道によると「県の池田副知事と県国

民健康保険団体連合会の石嶺傳實理事長、県町村議会議長会の

渡久地政雄会長は 15日、厚生労働省と内閣府に、国民健康保険

事業に対する財政支援を求めた。」と報道がありました。 

 財政支援を求めた経緯と要請内容の説明を伺う。 

 

 

２ 紅芋振興について 

  

 （１）芋ゾウムシ、蟻もどきゾウムシの最近の被害状況はどうか。

また、基腐れ病の発生、被害状況はどうなっているのか。 

 

（２）直近３年間の紅芋生産農家数、生産高はどうなっているの    

か。 

 

 （３）11月 19付地元紙で「農研機構九州沖縄農業研究センター

は、さつま芋基腐れ病に抵抗性紅芋『おぼろ紅』をがある新品

種の開発した。」と報道がありました。 

       新品種開発への村の見解と今後の取り組みについて伺う。 

 

 

３ 平和行政について 

 （１）11月 26日付地元紙の論壇に「戦前作詞の『美わしの琉球』

の歌碑、ひんぷん型で読谷に建立を」との提案がありました。

その提案について村の見解を伺う。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

 

 ４ 道路行政について 

  

（１）村道大木・喜名線と暫定道路村道伊良皆・波平線との交差点    

において、ラウンドアバウトの工事中であるが、この交差点構

造にした経緯と理由の説明を伺う。 

  

（２）村民との意見交換会において、比謝自治会から村道大木・比   

謝線と国道 58号交差点手前の 2本の電柱について意見が出て

います。これまでと現在の対応はどうなっているのか伺う。 

 

 

 


